



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Être au plus près de ceux qui sont loin de tout »

Les 16 et 17 novembre le Secours Catholique organise sa collecte nationale à l'occasion de la sortie de son rapport statistique qui rend compte de l'évolution de la pauvreté en France. Cette année le rapport s'est porté plus particulièrement sur les difficultés d'accès à l'emploi. Parmi les personnes que nous accueillons, une sur cinq dispose d'un emploi. Trouver un travail aujourd'hui relève de la course d'obstacles pour tous. Pour les personnes en précarité, sans réseau, sans formation professionnelle cela est d'autant plus vrai et doublement difficile ! Si nous voulons que nos actions soient tournées davantage vers l'accompagnement et l'efficacité plutôt que sur l'assistanat, nous devons agir sur les causes. Ainsi le Secours Catholique s'engage sur le terrain pour lutter contre toutes les formes de pauvreté et la délégation du Val de Marne a décidé de donner la priorité à quatre grands thèmes : Emploi, Famille, Migrants, Logement. Aujourd'hui pour poursuivre sa mission et financer ses actions, l'association a plus que jamais besoin de votre soutien financier (don) humain (bénévolat) et Spirituel (prière). « A tous, on peut tout ». Un grand merci pour votre aide.

Francis Roubaud
Président Secours Catholique 94

Rencontre avec...

Salimée

Salimée fait partie de la communauté des Filles de la Charité, Sœurs de St-Vincent de Paul, à l'Escale Louise de Marillac (rue Ténine à Fresnes)

« Je suis née en Palestine. Ayant perdu très tôt mes parents, j'ai été élevée dans un orphelinat tenu par les Filles de la Charité, à Bethléem, puis à Jérusalem. A 18 ans j'ai demandé à devenir Fille de la Charité, mais il n'y avait pas de séminaire sur place. A 27 ans, on m'a proposé de venir en France pour entrer dans un séminaire et j'ai pu devenir Fille de la Charité, Sœur de St-Vincent de Paul, en 1969. J'ai travaillé dans des hôpitaux puis comme auxiliaire puéricultrice dans diverses structures jusqu'à la retraite en 1998. Maintenant, 2 fois par semaine, je suis de permanence à l'Escale pour accueillir les familles de détenus dans la discrétion et le respect. Deux jours par semaine, je me rends rue du Bac à Paris dans le local de la Médaille miraculeuse pour l'accueil des pèlerins. Je suis émerveillée de voir ces gens qui viennent, assoiffés de spiritualité. Enfin, je passe aussi une journée chez les Lazaristes pour tenir la lingerie et faire un peu de raccommodage.

Depuis mon entrée dans la communauté, ma journée se termine toujours par la lecture de l'Épître et de l'Évangile du lendemain. Je rends grâce au Seigneur pour tous les dons qu'il m'a offerts : une voix qui me permet de chanter dans la chorale de la paroisse, des mains qui sont utiles pour le travail et la couture, et enfin pour la vie qu'il m'a donnée. Tout ce que je fais, c'est par amour pour le Seigneur. Comme le dit St-Paul : *Rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur.* »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Mercredi 20 novembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 23 novembre

18h30 : messe avec les familles à Rungis avec l'harmonie municipale pour la Ste-Cécile

Dimanche 24 novembre

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

Lundi 25 novembre

14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

Samedi 30 novembre

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes
15h : éveil à la Foi pour les enfants de 4/7 ans à Fresnes

Dimanche 1er décembre

12h15 : Table Ouverte Paroissiale à Fresnes et à Rungis

Ceci vous concerne

Mouvement Spirituel des Veuves

Journée d'amitié et d'échange autour de l'Année de la foi sur le thème « Jésus leur dit : « Et pour vous... qui suis-je ? » avec le père Fernand Prod'homme, samedi 23 novembre de 10h à 17h au centre paroissial N-D de Saint-Mandé. Contact : Geneviève Cassou-Mounat 01 43 68 08 76

Chantiers du Cardinal

Les 30 novembre et 1er décembre une quête sera faite à la sortie des messes au profit des Chantiers du Cardinal. D'avance, merci.

TOP

C'est pour le 1er décembre, la date est toute proche. Tout le monde peut être invitant. N'oubliez pas de rapporter les bulletins de participation au bas des invitations qui ont été distribuées. Pour ceux qui veulent apporter une aide matérielle, des boissons ou une participation financière seront les bienvenues.

Denier de l'Église

Pour ceux qui n'auraient pas encore donné ou ceux qui souhaitent faire un geste supplémentaire : plus que quelques semaines pour le Denier 2013. Merci.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Pauline **Betard** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 23 novembre à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière Jacqueline **Guerin** et Joseph **Zimniack** lors de leurs obsèques à Fresnes.

Le Secours Catholique

Fondé en 1946, le Secours Catholique-Caritas France est un service de l'Église catholique, membre de la confédération Caritas Internationalis. Association loi 1901 à but non lucratif et reconnue d'utilité publique, le Secours Catholique gère un budget annuel de 148 M€. Il fédère un réseau de 62 000 bénévoles pour « apporter, partout où le besoin s'en fera sentir, à l'exclusion de tout particularisme national ou confessionnel, tout secours et toute aide directe ou indirecte, morale ou matérielle, quelles que soient les options philosophiques ou religieuses des bénéficiaires » (extrait des statuts, article 1er). Le Secours Catholique a pour mission de faire rayonner la charité chrétienne par la mise en œuvre d'une solidarité concrète entre tous, en France et dans le monde.

Il considère que les hommes, femmes, enfants vivant des situations de pauvreté sont les premiers acteurs de leur développement. Il s'engage à leurs côtés pour lutter contre les causes de pauvreté et d'exclusion, et promouvoir le développement de la personne humaine dans toutes ses dimensions. Il recherche un partenariat militant avec les organisations qui partagent ses objectifs afin de promouvoir la justice sociale au sein des politiques locales, nationales et internationales. Témoignant de l'Évangile, il invite chaque personne à aller à la rencontre des plus pauvres, à se mettre à leur écoute, à les soutenir et à s'associer avec eux pour construire ensemble une société juste et fraternelle.

<http://www.secours-catholique.org>